

# Auguran expansión en pólizas

ABRAHAM SAUCEDO

La agencia calificadora Fitch prevé que el mercado asegurador registre un 13 por ciento de crecimiento real de primas en 2014, superior al 10 por ciento que estima para el cierre de 2013.

El mercado se vería impulsado por la mayor demanda de seguros que vendrá con la recuperación económica esperada para el próximo año y por un mejor desempeño de los productos que ofrece la banca comercial.

De enero a septiembre de este año el sector registró un acumulado de primas de 249 mil 425 millones de pesos, de acuerdo con el último reporte trimestral de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS).

Comparado con los 222 mil 814 millones de pesos del mismo plazo de 2012, representa un crecimiento nominal del 11.9 por ciento, o un 8.3 por ciento en términos reales.

Al finalizar 2012, el monto total de primas directas ascendió a 301 mil 800 millones de pesos, por lo que el crecimiento real de 10 por ciento que espera Fitch se traduciría en unos 331 mil 980 millones de pesos al cierre de 2013.

Esto implicaría que el crecimiento previsto de un 13 por ciento para 2014 resultará en 375 mil 137 millones de pesos en primas directas.

Para el segmento de seguros médicos, Fitch espera que a partir de 2015 se beneficie con los cambios a la Ley de Instituciones de Seguros y Fianzas, que permite incorporar en las pólizas de gastos médicos mayores los servicios de prevención de salud, que incluyen cobertura de medicina preventiva.

La AMIS estima que los seguros para autos crecerán casi un 50 por ciento con la nueva obligación de contar con seguro de responsabilidad civil para terceros como requisito para transitar en carreteras.